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De :Romain Ecorchard
Pour :pref-icpe-ep@ille-et-vilaine.gouv.fr

Bonjour,

je suis surpris de ne pas trouver dans le dossier d'enquête publique de demande de déroga6on
pour les espèces protégées. Le pé66onnaire vous a-t-il formulé une telle demande? Si non,
comment jus6fie-t-il le fait qu'il n'ait pas déposé de demande de déroga6on?

Bien cordialement

R.E.

about:blank
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